
Vollversammlung Vereinsgemeinschaft 

am: 27. Oktober 2021 in der Festplatzanlage 

 

Beginn: 20:12 

 

Punkt 1: Begrüßung durch den ersten Vorstand 

 

Punkt 2: Frau Heim (Gemeinde Aichhalden) 

Bittet Vereine nochmals darum sich ausschließlich an sie zu wenden.  

Von der Gemeinde werden ein paar Marktstände mit Weihnachtsambiente 
aufgestellt. Falls Vereine hieran Interesse haben und mitmachen wollen bittet sie um 
Zusage innerhalb der nächsten 2 Wochen.  

Dorffest / Veranstaltungen evtl. ein Konzert wird von der Gemeinde veranstaltet. Soll 
aber auf keinen Fall Konkurrenz zum Dorffest sein. Geplant ist ein Konzerttag mit 
Sinnika Kimmich, die Vereine könnten sich ebenfalls beteiligen.  

Evtl. wird Frau Kimmich auf das Dorffest-Wochenende verlegt. Dies ist dann der 
Kulturbeitrag der Gemeinde.  

Vereine müssen darüber abstimmen.  

Für die Organisation der Hallen werden 2 bis 3 Wochen Vorlauf benötigt. Frau Heim 
muss wissen, was die Vereine vorhaben. Eine Zwischenreinigung ist nicht innerhalb 
von einer Woche zu planen. Die Vereine sollen hier auf Frau Heim zukommen.  

Trotz der neuen Sporthalle ist alles voll, da es nur einen Haupteingang und ein Foyer 
gibt. Die Regelungen hierzu kommen von Stuttgart und nicht von der Gemeinde.  

Von den Vereinen kommen teilweise Anmeldungen, aber keine Abmeldungen.  

Foyer / Küche und Mehrzweckraum soll alles immer mit angemeldet werden und dies 
auch deutlich.  

 

Punkt 2: Terminvergabe 

Die Termine 2022 werden vergeben.  

 

 



Punkt 4: Altpapiersammlung 

Termine für 2022 werden vergeben.  

 

Punkt 5: Dorffest 

Wird im Festausschuss besprochen, allerdings ist es unklar wie es weiter läuft 
aufgrund Corona. Das Gelände muss abgesperrt werden, wenn auf 3 oder 2 G 
Regelungen kontrolliert werden muss.  

Bis Januar wird nochmals abgewartet, dann wird eine Entscheidung getroffen.  

Mit dem Dorffest wird die Jose-Merz-Halle und die Kulturveranstaltung der Gemeinde 
mit einbezogen. Die Hallen werden aufgemacht, Hütten werden gestellt und Vereine 
sollen abwechselnd bewirten. Dies ist eine Alternative zum alten Dorffest.  

Absperrungen wären somit leichter aufzustellen.  

Geld wird dann evtl. nach Stunden aufgeteilt, darüber muss sich noch geeinigt 
werden.  

Vereine sollen hierüber diskutieren.  

Die Mehrheit würde bei einer kleinen Veranstaltung mitmachen.  

 

Punkt 6: Festplatzanlage 

Im Moment gibt es keinen Getränkelieferanten, man kann nehmen wen man will.  

Es liegen 2 Angebote vor: Gorek und Festbedarf Rahner (jeweils zum Jan. 2022)  

Gorek liefert alles an Getränken, Kühlschränke etc. Festbedarf Rahner hätte auch 
Spülmaschinen, Klowägen usw.  

Beide Hallen sollten vom gleichen Lieferanten beliefert werden. Hierüber soll eine 
geheime Abstimmung erfolgen. Von den Preisen her sind beide ca. gleich, 
Rückvergütung ist auch bei beiden gleich.  

Erste Abstimmung:  
Es können auch 2 verschiedene Lieferanten sein.  

Gorek bleibt somit in der Halle und Festbedarf Rahner kann in der Festplatzanlage 
beliefern.  

Es erfolgt eine offene Abstimmung:  
Die Mehrzahl ist für die Lieferung durch den Festbedarf Rahner in die 
Festplatzanlage.  



Fenster wurden von Jutta repariert.  

1.200 Liter Öl wurden von Manne gespendet.  

Notbeleuchtung funktioniert wieder.  

 

Punkt 7: Verschiedenes 

Kassier wird weiterhin gesucht. Jürgen macht solange noch weiter.  

Ausschussmitglied wird ebenfalls noch gesucht.  

 

Ende: 22:08 


